

«Kaufkraft wird ein zentrales Thema bleiben»

Andrea Scheck

Präsidentin SP Kanton St. Gallen

Die SP setzt sich in Kantonsrat und Regierung für eine Politik für die ganze Bevölkerung ein. In der nächsten Legislatur wird dabei die Kaufkraft ein zentrales Thema bleiben. Während die Ausgaben immer mehr steigen, bleiben Löhne und Renten gleich. Dadurch geraten viele Menschen unter Druck. Der Kanton muss dem entgegenwirken – mit höheren Prämienverbilligungen, mehr bezahlbarem Wohnraum und einem stabilen Service public.

Dazu gehört eine flächendeckende Gesundheitsversorgung, die dank regional verankerten Spitälern für alle zugänglich ist. Die SP setzt sich ein, dass hier der Fachkräftemangel gelöst wird, mit

besseren Arbeitsbedingungen gerade in der Pflege.

Eine weitere Herausforderung stellt sich beim Klimaschutz und der Energieversorgung. Die SP kämpft für öffentliche Investitionen, um erneuerbare Energien zu fördern, Öl-/Gasheizungen zu ersetzen und die Natur zu erhalten.

Nicht zuletzt konnte die SP bei der Vereinbarkeit von Familie und Beruf wichtige Erfolge erzielen und die Kinderbetreuung im Kanton verbessern. Der Ausbau der Frühen Förderung und der Betreuungsstrukturen bleibt weiter ein Ziel, damit wir die Grundlage für eine gleichberechtigte Gesellschaft schaffen können.